

Presseinformation

Gemeinsames Engagement für nachhaltige Autos

DEKRA neues Mitglied bei Green NCAP

DEKRA e.V.
Konzernkommunikation
Handwerkstraße 15
D-70565 Stuttgart

www.dekra.de/presse

DEKRA tritt dem Green NCAP Programm als neues Mitglied bei. Beide Organisationen verfolgen gemeinsame Ziele und engagieren sich für die Entwicklung sauberer, energieeffizienter und möglichst umweltfreundlicher Autos. DEKRA wird mit seiner umfangreichen Erfahrung im Prüfen und Testen von Fahrzeugen auch zu den langfristigen Zielen von Green NCAP beitragen.

Green NCAP liefert mit seinem aktiven Testprogramm Verbrauchern Erkenntnisse über die Umweltauswirkungen heutiger Fahrzeuge und will damit Autos fördern, die die Umwelt weniger belasten. Damit sollen die Luftqualität verbessert, der Ressourcenverbrauch minimiert und langfristig die globale Erwärmung reduziert werden. Dies sind Ziele, die DEKRA entschieden unterstützt.

DEKRA bietet qualifizierte und unabhängige Expertendienstleistungen an, mit der langfristigen Vision, eine sicherere und nachhaltigere Welt zu schaffen. DEKRA ist seit fast 100 Jahren auf dem Gebiet der Sicherheit tätig und sorgt für Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Als weltweit führende Fahrzeug-Prüforganisation beschäftigt das Unternehmen derzeit mehr als 48.000 Mitarbeiter in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten. DEKRA hat die Corporate Focus Area Sustainability eingerichtet, in der Experten an der Entwicklung neuer nachhaltiger Dienstleistungen arbeiten. Experten aus diesem Bereich werden die Entwicklung von Ökobilanzen in Zusammenarbeit mit Green NCAP unterstützen.

„Green NCAP möchte andere gleichgesinnte Unternehmen aus dem Verkehrssektor ermutigen, sich unserer Organisation anzuschließen, und DEKRA bietet umfangreiche Erfahrungen und Kenntnisse, die Green NCAP zu seinem Vorteil nutzen kann. Der Zugang zu einer Reihe von Experten, die uns helfen können, die tatsächlichen Umweltauswirkungen von Fahrzeugen während ihres gesamten Lebenszyklus zu verstehen, ist ein klarer Vorteil dieser Partnerschaft“, sagt Dr. Aleksandar Damyanov, technischer Leiter von Green NCAP. „So kann Green NCAP sein Hauptziel weiterverfolgen, den Verbrauchern ein klares Bild davon zu vermitteln, wie sehr ihr Fahrzeug das Klima beeinflusst und wie viel Energie es verbraucht, bevor es überhaupt auf die Straße kommt.“

„Die Vision einer nachhaltigeren Welt verbindet Green NCAP und DEKRA. Mit unseren Experten und unserer Infrastruktur wollen wir das künftige Green NCAP-Prüfprogramm mit unserer Expertise mitgestalten. Wir freuen uns darauf, mit unserem umfangreichen Wissen und unserer Erfahrung zu den Zielen von Euro

Datum Stuttgart / Leuven, 19.01.2023 / Nr. 005
Kontakt Wolfgang Sigloch
Telefon direkt 0711.7861-2386
Telefax direkt 0711.7861-742386
E-Mail wolfgang.sigloch@dekra.com

NCAP und Green NCAP beizutragen, um die digitalisierte und automatisierte Mobilität der Zukunft sicher und nachhaltig zu gestalten“, sagt Jann Fehlauer, Geschäftsführer der DEKRA Automobil GmbH.

DEKRA hat bereits den Status einer assoziierten Mitgliedschaft für Sicherheit bei Euro NCAP.

Über DEKRA

Seit fast 100 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2022 hat DEKRA einen Umsatz von voraussichtlich fast 3,7 Milliarden Euro erzielt. Mehr als 48.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.9.2022) sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere und nachhaltige Welt. DEKRA gehört schon heute mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.